Zweiseitiger Kofferträger

BMW F 650/ST

Hepco & Becker GmbH An der Steinmauer 6 66955 Pirmasens Germany

Tel: +49 (0) 6331 1453 100 Fax: +49 (0) 6331 1453 120 e-mail: vertrieb@hepco-becker.de

Internet: www.hepco-becker.de



Artikel-Nummer: 650.618

Der Bausatz umfaßt folgende Teile:

1 Kofferträger links 1 Kofferträger rechts

1 Versteifungsbügel 4 Sechskantschrauben M 8 x 20

4 Sechskantschrauben M 6 x 16 4 Sechskantschrauben M 6 x 18

2 Sprengringe Ø 10,4 8 U-Scheiben Ø 8,4

8 U-Scheiben Ø 6,4 2 Sechskantmuttern M 10 x 1,5 flach 4 selbstsichernde Muttern M 6 4 selbstsichernde Muttern M 8

4 Kunststoffkappen M 8 8 Kunststoffkappen M 6

Montagehinweise

Sitzbank und Seitenverkleidungen demontieren.

Die beiden hinteren Blinker verbleiben in der Originalposition.

Die Befestigungsmuttern der Soziusfußrasten lösen. Auf das überstehende Gewinde von der Radseite her die vorderen Rohrstreben der Kofferträger fügen und mit den Sprengringen und den flachen Muttern M 10 x 1,5 montieren.

Die oberen Befestigungslaschen der Kofferträger (hinten) werden in den vorhandenen Bohrungen des Versteifungsbleches unterhalb der hinteren Blinker mit den Sechskantschrauben M 8 x 20 montiert.

Die vorderen Befestigungslaschen in den deckungsgleich vorhandenen Bohrungen des Versteifungsbleches am Rahmen montieren. Auch hierzu die Sechskantschrauben M 8 x 20 verwenden, nebst U-Scheiben + selbstsichernde Muttern.

Der Versteifungsbügel wird an den unteren Gewindebohrungen der Kofferträger mit den Sechskantschrauben M 6 x 18 nebst U-Scheiben montiert.

Die ebenfalls dem Bausatz beigefügten Sechskantschrauben M 6 x 16 nebst Muttern + U-Scheiben sind zur Montage der Kofferschloßadapter vorgesehen.

Der Träger ist ausgelegt zur Anbringung der HEPCO & BECKER JUNIOR-Koffer (Endurosatz) vorgesehen.

Nach der Montage alle Verschraubungen auf festen Sitz kontrollieren!

Zur Montage des JUNIOR-Topcases bieten wir einen Topcaseträger an, der auf der Originalbrücke montiert wird, Artikel-Nummer 650.618X.

Auch bieten wir für die F 650 einen Tank- und Motorschutzbügel an, Art.-Nr. 502.900; für die F 650 ST unter der Artikel-Nummer 502.906

Double Sided Carrier BMW F 650 / ST

Art.-No. 650.618 00 01 black

mounting kit includes:

1 carrier right 1 carrier left

1 stiffening bracket 4 allen screws M 8x20 4 allen screws M 6x16 4 allen screws M 6x18 2 circlips Ø 10,4 8 washers Ø 8,4

8 washers Ø 6,4 2 hexagonal nuts M 10x1,5 flat

4 self-locking nuts M 6 4 self-locking nuts M 8 4 plastic cards M 8 8 plastic cards M 6

mounting notes

Dismantle seat and side cladding; the blinkers rest in original position.

Then unfix the nuts of the footpeg.

Mount the tubular strut of the carrier with the circlips and the flat hexagonal nuts on the protruding thread from the wheel side.

The upper fixing lax of the carrier will be mount on the holes of the stiffening plate below the rear blinker with the allen screws M 8x20.

Use also the allen screws M 8x20, the washers \emptyset 8,4 and the self-locking nuts M 8 to mount the front fixing lax in the congruent holes of the stiffening plate on the frame.

Fix the stiffening bracket with the allen screws M 6x18 and washers (Ø 6,4) on the tapped holes of the carrier.

The as well included button head screws M6x16, washers an the nuts are to fix the small adapters (for the keep locks) on the carrier.

The carrier is suitable for the Hepco&Becker Junior-Cases Enduro-Kit.

Control the glands after mounting sitting tightly!

There is also the rear rack 650.618 01 01 to mount on the original rack for H&B Topcases.

As additive equipment we have a tank- and engine guard for the F 650 (502.900 00 01) and the F 650 ST (502.906 00 01).





